

附中だより



令和元年8月27日発行
文責 附属中学校 岡林健児

第70回山梨県総合体育大会

7月25日から30日にかけて、県内の各会場において、山梨県総合体育大会が実施されました。附中生は暑さに負けず、各会場で躍動していました。



上位入賞を果たした競技は次の通りです。

県総体で上位入賞を果たした競技

- サッカー…3位
- 男子バスケットボール…ベスト8
- 剣道…女子団体1位(関東大会出場), 女子個人戦4位(関東大会出場)
- 水泳…男子50m平泳ぎ3位, 男子50m背泳ぎ2位・8位, 男子200m平泳ぎ4位(関東大会出場), 男子50m自由形5位, 男子200m個人外泳ぎ6位
- 柔道…男子個人戦3位(関東大会出場), 女子個人戦1位(全国大会, 関東大会出場)
- 硬式テニス…女子個人戦2位
- 空手…女子団体形1位, 女子団体組手ベスト4, 女子個人形2位・ベスト8, 女子個人組手ベスト8,
- 陸上競技…共通男子400m5位, 共通男子1500m5位, 共通男子3000m5位, 1年男子4×100mリレー7位, 共通女子走高跳2位(関東大会出場), 1年女子砲丸投4位

8月に行われたその他の大会より

- 第27回全国中学生空手道選手権大会 女子個人11位
- 第59回山梨県吹奏楽コンクール 中学校B部門「金賞」(西関東大会出場)
- 科学の甲子園ジュニア県大会…2年生チーム「ラプラス附属」が最優秀賞(全国大会出場)
※この大会は、実生活における理科や数学の知識を競うものです。



1・2年生“若桐のつどい”

7月3日から1泊2日で、2年生の若桐のつどい(林間学校)が御殿場市にある国立中央青少年交流の家で実施されました。今回は、職場体験として、全員で林業の仕事を経験しました。



1年生の若桐のつどい(甲府周辺班別行動)は実施予定日が台風の影響で延期となり、7月10日に実施しました。当日の班別行動は、公共交通機関を利用して、各班の学習テーマに関連する施設(公共施設、企業など)を見学しました。



1・2年生とも、学びはもろろんのこと、仲間との絆を深めたに違いありません。



ネット社会の危険性について学ぶ

7月17日、山梨県警察本部少年女性安全対策課より、加藤克人 少年対策官をお招きしました。この日の講話は、「ネット社会に潜む危険性」と題して、学年別に実施しました。



「ネット依存」「児童ポルノ」「情報拡散」「ネットいじめ」「プライバシーの侵害」…

使い方を一歩間違えれば、誰でも被害者、加害者になり得る可能性を持っているのがネット社会です。インターネットを使用する際には、「利便性と危険性は、いつも表裏一体」であることを忘れず、しっかりと「心のブレーキ」を利かせながら使用してほしいと思います。

8月26日より、後期教育実習が始まりました。9月13日まで、37名の教育実習生が附属中で、学びながら教壇に立ちます。